

2022年6月



真空密封型採血管「ネオチューブ®」 出荷調整・供給不能見込みのご案内

拝啓 時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

平素は格別なるお引立てを賜り厚く御礼申し上げます。

弊社販売の真空密封型採血管「ネオチューブ®」につきまして、新型コロナウイルスの感染拡大に伴う上海市のロックダウンの影響のため、製造元である尼普洛（上海）有限公司（上海工場）からの出荷が停止しております。

ご注文をいただいてもご希望に添えない場合があり、臨床検査を行うにあたり多大なるご不便をおかけすること深くお詫び申し上げます。

5月より上海工場製「ネオチューブ®」全品番に関して出荷調整をしていましたが、6月も引き続き出荷調整を行います。

また、ロックダウン解除後速やかに生産を再開しますが、製品供給までには少なくとも1ヵ月程度を要する見込みであり、解除時期によっては、供給不能となります。

ただ、5月28日から上海工場の一部で限定的に操業が再開され、仕掛品は順次出荷される予定です。

本格的な流通再開の見込み時期に関しては、判明次第ご案内させていただきます。

一方、もう一カ所の製造拠点である秋田県の大館工場に関しては出荷を継続しておりますが、上海市のロックダウンの長期化により大館工場製の「ネオチューブ®A」に関しても出荷調整を行います。

お客様におかれましては大変ご迷惑をおかけ致しますが、何とぞご理解の程宜しくお願い申し上げます。

敬具